

LE TREMBLAY

2 500 € de matériel pour l'IME Clairval



Anne Avignon, directrice de l'IME Clairval lors de la remise du matériel.

Pour la 3^e TraVerzée, organisée samedi 5 octobre sur une partie du parcours balisée de la Rando de la Verzée, 204 personnes ont pris le départ, dont 30 canicrosses. Les organisateurs ont remis à l'IME Clairval 2 500 € destinés à l'achat de sept tablettes et neuf casques audio, pour aider les jeunes ayant du mal à s'exprimer. Les tablettes vont leur permettre, grâce à des icônes, de formuler une demande, une phrase, une émotion et gagner en autonomie. Parmi les sponsors, il y a l'ADPS France (Agence départementale de prévention spécialisée), engagée dans la promotion d'action de mécénat pour la santé ou le social.